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Alla biblioteca di Ospedalicchio
il primo romanzo di Paolo Felici 

BASTIA UMBRA - Focus sulla letteratura oggi presso 'la biblioteca di 
Ospedalicchio intitolata a Fra Giacomo Paris. Su iniziativa del consiglie
re comunale della Margherita Gabriella Bonciarelli, alle 17 verrà presen
tato il primo romanzo scritto dall'ospedalicchiese Paolo Felici, intitolato 
"Edilizia" e pubblicato dalla casa editrice perugina Morlacchi. All'incon
tro interverranno Palmiro Paparelli e Maria Antonietta Benni Tazzi. 

Documentario Rai sull'ex chiesa 
di Sant'Angelo che attende restauri 

BASTIA UMBRA - L'ex chiesa di Sant'Angelo sarà restaurata. Nei giorni 
scorsi, una troupe della Rai ha girato un documentario di approfondimento 
sull'operazione di riqualificazione. In primo piano l'associazione Isola 
Romana, nata con l'intento di sensibilizzare la cittadinanza sul recupéro 
dell'ex struttura ecclesiastica e di sostenere l'iniziativa. I soci hanno riunito 
tutti gli organi istituzionali eassociativi dellacittà per discutere sul da farsi. 

Avvicendamento al commissariato 
se ne va Belsito arriva De Leonardis 

ASSISI - Avvicendamento in vista per il commissariato di polizia di Stato 
di Assisi. Il comandante Alessandro Belsito sta infatti per lasciare laguicta 
degli agenti di Santa Chiara alla volta di Brescia. Lo sostituirà il viceque
store aggiunto Romualdo De Leonan;lis, già capo di gabinetto a Perugia. Il 
nuovo funzionario entrerà in servizio già dal prossimo 18 febbraio; il 
giorno successivo si terrà una conferenza stampa in questura di Perugia. 

Il cal1tiere all'angolo di via Portica era stato raggiunto da una forte raffica di vento 

Crolla impalcatura, ferita suora
 
L'anziana sorella èstata colpita inpieno mentrepassava
 
s~per l'esperimento assistmo su SecotuJUfe 
Com"Qne virtuale, il sindaco 
'risponde a domande reali 

Incidente Il cantiere all'angolo di via Portica dove è avvenuto il crollo dell'impalcatura 

ASSISI - Venti "persone" han
no visitato giovedl pomeriggio 
l'ufficio virtuale dell'altrettan
to virtuale avatar del sindaco 
Claudio Ricci all'interno di Se
cond, Life. 
La porta dell'ufficio è rimasta 
aperta dalle 17 alle 18; l'appun
tamento si ripeterà ogni primo 
e terro giovedì del mese alla 
stessa ora. I:esperimento del 
primo cittadino della città sera
fica è il primo 'a interessare un 
comune italiano. 
Durante la visita virtuale, il sin
daco ha ricevuto il saluto degli 
avatar di persone da tutto il 
mondo e da tutta Italia, ma an
che di due assisani. 
'ante le domande che i "cloni 
u1uali" hanno rivolto a Ricci, 

Ira cui notizie sulla Mattonata, 
il progetto attuato dalla prece
dente amministrazione Bartoli
ni che riprende, spiega il sinda
co, "il percorso processionale, 
di epoca medievale, mattonato 
nel quattrocento, che unisce la 

Apparecchi
 
in disuso
 

all'isola ecologica
 
BASTIA UMBRA - Apparecchiatu
re elettriche e elettroniche; i rifiuti 
\I3JlIlO ai produttori, che possono 
disfarsene presso l'isola ecologica 
c' vi l del Lavoro. Lo fa sapere una 
[ la del palazw comunale, che ri
Mda ai cittadini come "dal primo 
gennaio, in applicazione al decreto 
del ministero dell'Ambiente i pro
duttori di apparecchiature elettri
che ed elettroniche, organizzati in 
coosorzi o sistemi collettivi, sono 
obbligati a prendersi cura della ge- . 
stione dei rifiuti di questi oggetti. 
fili) apochi giorni fa, infatti, i rifiu
ti cii apparecchiature elettriche ed 
eleltroniche rientravano nel ciclo 
dei rifiuti urbani epotevano essere 
buttati insieme agli altri rifiuti e 
avviati alle discariche oagli incene
ritori·. Il·Comune ricorda comun
que come, senza alcun obbligo, ha 
predisposto da alcuni anni sistemi 
di raccolta differenziata e recupero 
di questi oggetti, creando un'isola 
ecologica in via del Lavoro, dove 
gli apparecchi in disuso vengono 
prelevati eportati nei centri di trat
tamento per il recupero o reimpie
go. Ma achi spetta portare gli appa
recchi all'isola ecologica? Spiega il 
Comune che chi vuole disfarsi di 
una apparecchiatura elettrica ed 
elettronica senza acquistarne un'al
tra deve portarla personalmente Ì, 
se invece intende acquistarne una 
nuova in sostituzione della vecchia 
potrà portarla presso il negozio do
~ açquisterà l'apparecchiatura 
nuova. In tal caso il commerciante 
sarà obbligato a ritirare la vecchia 
awareeehiatura-

Porziuncola con la Basilica di 
San Francesco". 
Domande anche sui restauri 
post sisma, sulle attività cultu
rali e sull'accessibilità per i di
sabili. 
I:idea dell'ufficio virtuale pren
de le mosse da un'iniziativa 
del Rotary Club Assisi. La por
zione di città ricostruita nel 
mondo digitale è stata curata 
dall'ingegnere Simone Brunoz
zi, che ha creato anche un clo
ne della basilica di San France
sco. 
Il primo cittadino si è tuffato 
con entusiasmo nel progetto, 
cogliendo cosÌ l'opportunità di 
promuovere la città serafica in 
modo sicuramente non conven
zionale. 
Il prossimo appuntamento è 
dunque per giovedl 21 febbra
io, dalle 17 alle 18, quando il 
sindaco riceverà gli abitanti 
del mondo virtuale per dare 
informazioni e promuovere le 
iniziative comunali. 

ASSISI - Una raffica di vento, e il 
cantiere cade e investe una suo
ra. Incredibile ma vero, l'episo
dio avvenuto ieri mattina in pie
na piazza del Comune. 
I:incidente si è verificato in tarda 
mattinata. 
Protagonisti della vicenda, un'an
ziana religiosa di 70 anni e lo 
scheletro di un cantiere, costruito 
davanti alle scalette che portano 
all'edicola della Madonna del Po
polo, afianco dell'Azienda di Pro
mozione Thristica (in sigla Apt), 
già ex sede delle Poste. Acausare 
il crollo della struttura, il forte 
vento di tramontana che da un 
paio di giorni soffia violento sulla 
città serafica. Solitamente, però, i 
danni si limitano a qualche ramo 
spezzato, anche se più. volte, so
prattutto nella strada dell'ex cimi
tero che gira intorno alla Rocca 
Maggiore, pietre e grossi tronchi 
cadono sulla strada, richiedendo 
l'intervento d'urgenza dei vigili 
del fuoco. 
Col rischio di finire addosso a 
qualche automobile, o sulla testa 
di qualche malcapitato passante. 
Sfortunatamente, questa volta, 
l'incidente si è verificato davve
ro, e proprio in pieno centro stori

" co, all'angolo dell'arteria di via 
Portica, una delle vie più conge-

Castellini del Pd e Geoli del PdCi illustrano le scelte fatte 

Su Ospedalicchio i politici si accapigliano
 
BASTIA UMBRA (v. a.) - Zona industriale di 
Ospedalicchio; in vista della prossima votazio
ne in consiglio comunale, Pd e Pdci spiegano 
perché hanno scelto il Pip. Il capogruppo del 
Partito democratico in consiglio comunale 
Carlo Castellini ha affermato che si tratta di 
"una vicenda complessa la quale, nel suo evol
versi, ha molto spesso alimentato una ridda di 
insinuazioni anche rispetto ai possibili intendi
menti dell'amministrazione comunale". Ca
stellini fa il punto, ricordando che "negli ulti
mi mesi si è cercato di portare avanti, di con
certo con i soggetti interessati, Un percorso di 
programmazione negoziata, al fine di favorire 
un iter più snello ed efficace del fenomeno 
insediativi. Obiettivo, purtroppo, non raggiun
to - anche se il capogruppo sottolinea - il gran-

Ùl sodJisfazUme dell'assessore BelmrIoni 

Parlamentari arabi 
arrivano in città 

ASSISI - Sono attesi per domani i 40 parlamentari 
arabi in visita nella città del Poverello. La delegazio
ne, proveniente da Libano, Giordania e Iraq, è in 
Italia per seguire un "training" sul funzionamento 
delle istituzioni italiane. Oltre al corso nella capitale, 
i parlamentari visiteranno alcune località, tra cui 
Assisi. La città è.stata inserita dagli organizzatori per 
il suo valore "multiculturale e di aggregazione", ma 
anche "per mostrare agli ospiti una delle città Patri
monio Mondiale che più di altre conserva i segni 
della storia e dell'architettura". Il tour è coordinato 
dall'ufficio per il sostegno all'Onu - Unesco; è previ
sta una visita al Sacro Convento e al centro storico, 
poi il gruppo verrà ricevuto dagli amministratori. 
"La visita dei parlamentari arabi - spiega Maria 
Aristei Belardoni, assessore delegato all'Onu - con
ferma la forza attrattiva della città nei confronti di 
tutti i popoli della terra". 

stionate dal traffico di mezzi e dal
 
passaggio dei pedoni.
 
La suora si stava appunto dirigen

do a piedi in direzione della piaz

za, svoltando l'angolo di via Porti

ca, quando, improvvisamente,
 
l'impalcatura del cantiere è stata
 
spazzata via da una forte raffica.
 
I:anziana sorella è rimasta colpi

ta in pieno. Subito soccorsa dagli
 

astanti, ha lamentato un forte do

lore all'anca. Sul posto sono corsi
 
subito i vigili urbani di Assisi, il .
 
cui ufficio è dall'altra parte della
 
piazza.
 
Per timore di lesioni interne, la
 
dorina è stata trasferita al Pronto
 
soccorso dell'ospedal~ di Assisi.
 
Qui è stata sottoposta a tutti i con

trolli necessari per accertare che
 

troverso Pip, anche se la maggioranza ritiene 
che sia "di fondamentale importanza strutturaSulla zona industriale re un regolamento snello ed efficace, capace

si voterà nel prossimo di incidere in positivo sull'economia reale del 
territorio e che, senza penalizzare alcuno, inconsiglio comunale particolare favorisca da un lato lo sviluppo del 
comparto produttivo e, dall'altro, tenga conto 
delle importanti realtà esistenti". '. 

de sforw compiuto da parte del sindaco e Anche il capogruppo dei Comunisti italiani 
degli assessori competenti". In ogni caso, la Massimo Geoli sottolinea che il suo gruppo 
mancata riuscita della trattativa, spiega anco "ba sempre sostenuto l'iniziativa dei privati 
ra, non può che far "prendere atto della neces per poter accelerare i tempi di realizzazione 
sità di dover procedere all'attuazione della va dei nuovi insediamenti produttivi, rendendo
riante mediante il ricorso ad un Piano di ini ci a volte impopolari rispetto alla fiinsofÌ8'che .. ,, 
ziativa pubblica, secondo anche quanto già noi usualmente predichiamo"; tuttavia, "rite· 
stabilito dal consiglio". Insomma, marcia in niamo che la pazienza e il tempo dato a tali 
dietro dalla programmazione negoziata al con- imprenditori sia finito". . 

Su TtmI8ndrea l'amministrazione comunale va all'at«u:co 

"Le parole del consigliere Lunghi 
evaporano davanti ai fatti" 

ASSISI - "Il consigliere Antonio Lunghi 
continua, solo per farsi pubblicità sui gior
nali, a parlare di problemi che il Comune 
sta puntualmente risolvendo". E' il com
mento dell'amministrazione comunale di 
Claudio Ricci alla segnalazione che, porta
ta avanti da alcuni cittadini, è stata ripresa 
dal capogruppo Udc in consiglio comunale 
Antonio Lunghi. 
"Per quanto riguarda la viabilità a Tordan
drea lamentata nella sua nota - scrive il 
Comune - si precisa che sono in corso di 
realizzazione ben due strade che dagli svin
coli della strada statale 75, attraverso la 
rona industriale di Santa Maria degli Ange
li, creeranno due collegamenti diretti con 
la frazione. Una di queste strade, che si 
trova nel comparto. uno della rona indu

striale, è stata già realizzata ed aperta al 
traffico di recente. Un'altra, in corso di 
costruzione ed i cui lavori sono quasi con
clusi, si trova in prossimità del comparto 
due. Quest'ultima è stata finanziata con ri
sorse dell'Unione Europea, con le quali è 
stata anche riqualificata la rona industria
le, come Lunghi ben sa". 11 Comune, in 
conclusione, bacchetta il consigliere d'op
posizione, commentando: "Come al solito, 
di fronte ai fatti, le parole di Lunghi riman
gono parole. Comunque il consigliere ver
rà invitato, come gli altri, alla prossima 
inaugurazione della strada che avverrà en
tro questo mese". 
Staremo a vedere se il consigliere Udc avrà 
voglia di rispondere alle considerazioni del 
Comune. 

non fosse accaduto nulla di grave. 
Nonostante quanto si temeva in 
un primo momento, il ricovero 
non è stato necessario, visto che 
la suora non è rimasta gravemen
te ferita; è potuta tornare nel suo 
convento nel centro storico. 
Per guarire sarà necessaria circa 
una settimana. 

Valentina Antonelli 


